Reseña biográfica Manuel García-Castellón

Nacido en 1952 en Valladolid, es Licenciado en Derecho. Siempre ha ejercido como juez de instrucción y es decano de los jueces de Valladolid.

Fue juez de distrito en Markina y Castrojeriz, y juez de primera instancia e instrucción en Puebla de Sanabria, Medina del Campo y Valladolid, donde fue juez decano.

En 1993 ocupó el puesto de juez central de instrucción número 5 de la Audiencia Nacional y, más tarde, fue juez de primera instancia e instrucción en Valladolid y juez del Juzgado Central de Instrucción número 6 de la Audiencia Nacional ocupándose de casos como Banesto, Miguel Ángel Blanco, Comando Andalucía, ...

Entre el año 2000 y el 2012 fue magistrado de enlace ante las Autoridades de la República Francesa para terrorismo y entre 2012 y 2017 ante las Autoridades de Italia para el crimen organizado.

Desde 2017 está al frente del Juzgado Central de Instrucción nº 6 de la Audiencia Nacional.

Fue fundador del Grupo Iberoamericano de Jueces, integrado por varios países y dedicado a la extensión del modelo judicial y de respeto a los derechos humanos que se practica en Europa. Es el representante español del Grupo de Trevi, colectivo encargado de combatir la delincuencia y el narcotráfico internacional.